

LIBRO TERCERO

---

LA CASA DE LA CALLE PLUMET

#### LA CASA DEL SECRETO

Hacia mediados del siglo último, un presidente de sala en el Parlamento de París tenía una querida, y queriendo ocultarla, porque en aquella época los grandes señores manifestaban sus queridas y los pequeños las ocultaban, hizo construir «una casita» en el arrabal de San Germán, en la calle desierta de Blomet, que hoy se llama Plumet, y no lejos del sitio que se llamaba entonces *La lucha de animales*.

Se componía esta casa de un pabellón de un solo piso; tenía dos salas en el bajo, y dos cuartos en el principal, una cocina en aquél y un gabinete de tocador en éste, y debajo del tejado un granero, precedido todo de un jardín, con una gran verja que daba á la calle. El jardín tenía cerca de media fanega de tierra, y era lo único que los transeuntes podían ver; pero por detrás del pabellón había un patio pequeño, y en el fondo una habitación baja, compuesta de dos piezas sobre la cueva, especie de secreto destinado á ocultar, en caso necesario, un niño y una nodriza. Esta habitación comunicaba por la espalda por medio de una puerta oculta, y que se abría por un secreto, con un largo corredor ó pasadizo, empedrado, tortuoso, á cielo abierto, costado de dos altas pare-